

**DOMUND 2023. MISIONEROS DE LA MISERICORDIA.** El domingo 22 de octubre se celebra en toda la Iglesia la Jornada Mundial de las Misiones, el DOMUND, con el lema “**Corazones ardientes, pies en camino**”, lo que sólo es posible desde una vivencia de la fe. Reza, ofrece y colabora económicamente para el mantenimiento de la Misión.



\* **JUEVES EUCARÍSTICO.** Celebramos todos los jueves a las 19:15h la Adoración Eucarística. Nos gustaría ir ampliando el grupo de los participantes en este rato de oración semanal. Para una mayor participación e información os invitamos a poneros en contacto con los sacerdotes o seglares responsables de estos momentos de oración eucarística.



**PROGRAMA DE ENCUETRO Y AMISTAD PARA MAYORES:** Si tenéis más, o bastante más de 65 años, la parroquia ha acomodado un espacio de convivencia familiar y de estimulación. Allí podéis compartir un rato muy agradable con otras personas, asistentes y voluntarios. **Los interesados pueden informarse los miércoles de 10:00 a 13:00h en la sala multiusos, o acercarse a conserjería.**



**NUESTRA SEÑORA DEL BUEN CONSEJO.** El domingo 5 de noviembre, en la misa comunitaria de las 12:30 tendrá lugar la bendición de la imagen de nuestra Madre del Buen Consejo que fue instalada en el templo el pasado 14 de julio. Están todos invitados.



**TOMA Y LEE**  
 Agustinos PARROQUIA  
 SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (O) XXVIII Domingo 15 de Octubre de 2023

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

**TAMBIÉN HOY ES POSIBLE ESCUCHAR A DIOS**

Lo dicen todos los estudios. La religión está en crisis en las sociedades desarrolladas de Occidente. Son cada vez menos los que se interesan por las creencias religiosas. Las elaboraciones de los teólogos no tienen apenas eco. Los jóvenes abandonan las prácticas religiosas. La sociedad se desliza hacia una indiferencia creciente.

Hay, sin embargo, algo que nunca hemos de olvidar los creyentes. Dios no está en crisis. Esa Realidad suprema hacia la que apuntan las religiones con nombres diferentes sigue viva y operante. Dios está también hoy en contacto inmediato con cada ser humano. La crisis de lo religioso no puede impedir que Dios se siga ofreciendo a cada persona en el fondo misterioso de su conciencia.



Desde esta perspectiva, es un error «demonizar» en exceso la actual crisis religiosa, como si fuera una situación imposible para la acción salvadora de Dios. No es así. Cada contexto sociocultural tiene sus condiciones más o menos favorables para el desarrollo de una determinada religión, pero el ser humano mantiene intactas sus posibilidades de abrirse al Misterio último de la vida, que le interpela desde lo íntimo de su conciencia.

La parábola de «los invitados a la boda» lo recuerda de manera expresiva. Dios no excluye a nadie. Su único anhelo es que la historia humana termine en una fiesta gozosa. Su único deseo, que la sala espaciosa del banquete se llene de invitados. Todo está ya preparado. Nadie puede impedir a Dios que haga llegar a todos su invitación. Es cierto que la llamada religiosa encuentra rechazo en no pocos, pero la invitación de Dios no se detiene. La pueden escuchar todos, «buenos y malos», los que viven en «la ciudad» y los que andan perdidos «por los cruces de los caminos». Toda persona que escucha la llamada del bien, del amor y de la justicia está acogiendo a Dios.

Pienso en tantas personas que lo ignoran casi todo de Dios. Solo conocen una caricatura de lo religioso. Nunca podrán sospechar «la alegría de creer». Estoy seguro de que Dios está vivo y operante en lo más íntimo de su ser. Estoy convencido de que muchos de ellos acogen su invitación por caminos que a mí se me escapan. [J.A.P]

**LECTURA DEL LIBRO DE ISAÍAS 25, 6-10a.**

Preparará el Señor del universo para todos los pueblos, en este monte, un festín de manjares suculentos, un festín de vinos de solera; manjares exquisitos, vinos refinados. Y arrancará en este monte el velo que cubre a todos los pueblos, el lienzo extendido sobre todas las naciones. Aniquilará la muerte para siempre. Dios, el Señor, enjugará las lágrimas de todos los rostros, y alejará del país el oprobio de su pueblo - lo ha dicho el Señor -. Aquel día se dirá: «Aquí está nuestro Dios. Esperábamos en él y nos ha salvado. Este es el Señor en quien esperamos. Celebremos y gocemos con su salvación, porque reposará sobre este monte la mano del Señor».

**SALMO 22: HABITARÉ EN LA CASA DEL SEÑOR POR AÑOS SIN TÉRMINO.**

**DE LA CARTA DEL APÓSTOL S. PABLO A LOS FILIPENSES 4, 12-14. 19-20.**

Hermanos: Sé vivir en pobreza y abundancia. Estoy avezado en todo y para todo: a la hartura y al hambre, a la abundancia y a la privación. Todo lo puedo en aquel que me conforta. En todo caso, hicisteis bien en compartir mis tribulaciones. En pago, mi Dios proveerá a todas vuestras necesidades con magnificencia, conforme a su riqueza en Cristo Jesús. A Dios, nuestro Padre, la gloria por los siglos de los siglos. Amén.

**✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MATEO 22, 1-14.**

En aquel tiempo, volvió a hablar Jesús en parábolas a los sumos sacerdotes y a los ancianos del pueblo, diciendo: «El reino de los cielos se parece a un rey que celebraba la boda de su hijo; mandó a sus criados para que llamaran a los convidados, pero no quisieron ir. Volvió a mandar otros criados encargándoles que dijeran a los convidados: “Tengo preparado el banquete, he matado terneros y reses cebadas, y todo está a punto. Venid a la boda”. Pero ellos no hicieron caso; uno se marchó a sus tierras, otro a sus negocios; los demás agarraron a los criados y los maltrataron y los mataron. El rey montó en cólera, envió sus tropas, que acabaron con aquellos asesinos y prendieron fuego a la ciudad. Luego dijo a sus criados: “La boda está preparada, pero los convidados no se la merecían. Id ahora a los cruces de los caminos, y a todos los que encontréis, convidadlos a la boda”. Los criados salieron a los caminos y reunieron a todos los que encontraron, malos y buenos. La sala del banquete se llenó de comensales. Cuando el rey entró a saludar a los comensales, reparó en uno que no llevaba traje de fiesta y le dijo: “Amigo, ¿cómo has entrado aquí sin el vestido de boda?”. El otro no abrió la boca. Entonces el rey dijo a los servidores: “Atadlo de pies y manos y arrojadlo fuera, a las tinieblas. Allí será el llanto y el rechinar de dientes”. Porque muchos son los llamados, pero pocos los escogidos».



**«MUCHOS SON LLAMADOS, MAS POCOS ESCOGIDOS»**

(Mt 22,14)

**De los sermones de san Agustín (Serm. 90, 4-5)**

«Decir *muchos son, en efecto, los llamados; pocos, en cambio, los elegidos* (Mt 22,14) no es otra cosa que indicar claramente quiénes en este banquete son tales que serán llevados al otro banquete al que no tendrá acceso ningún malo. ¿Qué decir? No quiero que ninguno de los que os acerquéis a la mesa del Señor aquí presente os encontréis entre los muchos que serán separados, sino en compañía de los pocos que permanecerán. ¿Cómo os será posible? Recibid el vestido nupcial. “Explícanos, dirás, cuál es el vestido nupcial”. Sin duda, es aquel vestido que sólo poseen los buenos, los que han de quedar en el banquete, los que quedarán para el banquete al que ningún malo tendrá acceso, los que han de ser conducidos a él por la gracia del Señor. Esos son los que tienen el vestido nupcial. Busquemos, pues, hermanos míos, quiénes entre los fieles tienen algo que no poseen los malos; eso será el vestido nupcial».



**CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL**

<p><b>Lunes, 16</b> Santa Eduvigis, Santa Margarita María de Alacoque</p>		<p>Rom 1,1-7 Salmo: 97 Lc 11, 29-32</p>
<p><b>Martes, 17</b> San Ignacio de Antioquía</p>		<p>Rom 1,16-25 Salmo: 18 Lc 11, 37-41</p>
<p><b>Miércoles, 18</b> San Lucas</p>		<p>2 Tim 4,10-17b Salmo: 114 Lc 10, 1-9</p>
<p><b>Jueves, 19</b> San Pedro de Alcántara, Santos Juan de Brébeuf y Isaac Jogues</p>		<p>Rom 3, 21-30 Salmo: 129 Lc 11, 47-54</p>
<p><b>Viernes, 20</b> Santa María de Nagasaki (OSA)</p>		<p>Rom 4, 1-8 Salmo: 31 Lc 12, 1-7</p>
<p><b>Sábado, 21</b></p>		<p>Rom 4,13. 16-18 Salmo: 104 Lc 12, 8-12</p>